



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------------|--------|------------|-------------|
| La Razón | 0 | 11/09/2022 | LEGISLATIVO |

PEF 2023 es un atentado contra la salud y economía de los mexicanos, acusa el PAN

El Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, aseguró que el proyecto de Presupuestos de Egresos 2023 es un atentado en contra de la salud y la economía, debido a que las prioridades atienden los caprichos del Presidente Andrés Manuel López Obrador y no el beneficio de la gente.

El diputado Luis Mendoza dijo que se deja de lado las demandas de la gente, como mejoras en hospitales o abasto de medicamentos, pues por el contrario no quiere aeropuertos o ese tipo de obras. “La propuesta es eliminar de un plumazo programas que podrían beneficiar a la gente, como el de apoyo financiero a microempresas familiares de la Secretaría de Economía, y el programa de Calidad en la atención médica. El presupuesto de AMLO es un atentado contra salud y economía de los mexicanos, es evidente que la prioridad es otra”, aseveró.

El panista dijo que el PEF presentado ante el Congreso de la Unión es desproporcional, ya que no atiende a las necesidades más urgentes de los mexicanos en materia de salud y economía y prioriza nuevamente obras faraónicas de capricho como el Tren Maya. “Por ello es importante continuar apoyando a los emprendedores, que ven en ello un medio para subsistir ante la crisis que vivimos, la falta de empleo que afecta principalmente a adultos mayores y jóvenes que se enfrentan a la inexperiencia”, agregó.

El diputado Luis Mendoza destacó que para el Tren Maya se presupuesta otorgarle 80 mil 131 millones de pesos más que en 2022, es decir, un aumento de 125 por ciento, para sumar en total 143 mil millones, pese a que en su ejecución presenta inconsistencias técnicas, así como falta de viabilidad económica y financiera, aunado a problemas de impacto ambiental y una serie de litigios que intentan cancelarla.

“Solo el aumento al Tren Maya es casi el total del gasto destinado al programa Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la Población sin Seguridad Social Laboral para 2023. Es vergonzoso y desproporcional que un proyecto como el Tren Maya que está atentando contra el medio ambiente y la cultura del sureste del país tenga tantos recursos que se pueden destinar a necesidades urgentes como las de salud”, indicó. Por el contrario, ejemplificó que 7 por ciento de lo que se destinará para el Tren Maya, es lo que se dará a cuatro hospitales en la Ciudad de México.

<https://www.razon.com.mx/mexico/presupuestos-egresos-2023-atentado-salud-economia-pan-497787>